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遅すぎる！ 国の対策遅すぎる！ 国の対策遅すぎる！ 国の対策遅すぎる！ 国の対策
市独自の対策市独自の対策市独自の対策市独自の対策・・・・支援を！支援を！支援を！支援を！

５月に入り倒産・解雇が急増し、６月は更に増

える見通しです。一時的な休業者は６百万人にも

のぼります。国の支援策は複雑でハードルが高く、

窓口につながらないなど、十分機能していません。

速やかな支援が必要です！

ご相談はまずお電話を！ TEL 090-8384-5984(携帯) FAX 075-921-4101

メール peace@fa2.so-net.ne.jp ホームページ http://sugi.pupu.jp/

連絡先連絡先連絡先連絡先

杉 ひろば谷 ６月号
No.111

市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！市民参加でまちを変えよう！ ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/ホームページ：http://sugi.pupu.jp/

杉谷さんとともにまちを創る会

２０２０年 ６月 １日発行

向日市上植野町西小路３－４

杉谷ひろば(連絡先は頁下)

■６月１３日(土)10時・寺戸公民館2階大議室

市民参加でまちをつくる会

「新型コロナ問題・向日市の支援策」

※Ｚｏｏｍでネット参加もできます（ご連絡を）※Ｚｏｏｍでネット参加もできます（ご連絡を）※Ｚｏｏｍでネット参加もできます（ご連絡を）※Ｚｏｏｍでネット参加もできます（ご連絡を）

国の新型コロナ対策は余りに遅すぎる！

日本以外では当たり前にできているＰＣＲ検査が、未だ

まともにできない状態です。収入が激減した人への給付金

や助成金なども、未だ大半が届いていません。４６６億円

のアベノマスクもいったいいつになったら届くのか？政府

は５月２７日に３２兆円の第二次補正予算を閣議決定しま

したが、中身は１ケ月前に実施しておかなければならない

ことだらけです。安倍政権は緊急事態宣言で市民に休業・

自粛を強要しながら、政治の責任を全く果たしていません。

私のもとへ市民の方々から多数の声が届けられました

(２面)。緊急事態宣言で収入が激減しながら国の支援の対

象とならない人、感染の不安を抱える人、長期

休校で困り果て不安をもつ子どもや保護者。向

日市は今こそ市民の支援に全力で取り組むこと

が必要です。 （５月３０日 杉谷 伸夫）

６６６６月の催し等のご案内月の催し等のご案内月の催し等のご案内月の催し等のご案内

新型コロナ問題、その他でご相談やご意見があ

れば下段の連絡先まで遠慮無くご連絡下さい。

向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫向日市議会議員 杉谷伸夫 所属政党なし

上植野町イトーピア在住。大阪市生まれ。京都大

学工学部卒業。ＧＳユアサ（旧日本電池）勤務を

経て、2011年より向日市議会議員3期目。65才

新型コロナ問題・頂いたご意見新型コロナ問題・頂いたご意見新型コロナ問題・頂いたご意見新型コロナ問題・頂いたご意見

はこちらから（要旨は２面に）はこちらから（要旨は２面に）はこちらから（要旨は２面に）はこちらから（要旨は２面に）

遠慮無くご相談・ご意見を遠慮無くご相談・ご意見を遠慮無くご相談・ご意見を遠慮無くご相談・ご意見を

新型コロナ新型コロナ新型コロナ新型コロナ
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感染不安感染不安感染不安感染不安

●子に障がいがあり、私達夫婦の両方が感染して

しまったらどうやって面倒を見ようかと不安。

●1ヶ月近く微熱等の体調不良が続いても検査が

受けられない。待機してる間に家族への感染が

広がる恐れがある。

●PCR検査は希望者がすぐ受けられるように向

日市も独自で対応してほしい。

市民への支援市民への支援市民への支援市民への支援

●近々出産予定の妊婦です。今月出産の赤ちゃん

には国からの10万円も児童手当の1万円も対

象外です。向日市独自のご配慮を！

生活不安生活不安生活不安生活不安

●休業要請をするなら、もっと大胆な休業補償を

しなければ、個人経営者などは生きていけない。

今の補償は涙程度。行きたくないが働いている。

●飲食店自営です。２月末からキャンセルが増え、

昨年同時期の７割減です。助成金が下りるまで、

当面の資金は定期解約ですが、その先が見えま

せん。

●2月、3月、4月の卒業や入学、入園に関する

予約がすべてキャンセルでした。2月以後の収

入は全くありません。この先のことが心配でな

りません。

休校問題休校問題休校問題休校問題

●新高校生、新大学生の息子たちが、一度も登校

しないままオンライン授業が始まり、1人1台

パソコン、タブレット端末が必須となり、ネッ

ト環境を整えるのに苦労してます。

●簡単にテレワークと言うが、子育て（3人）し

ながら自宅でというのはかなり厳しい。

●子どもの日常がガラリと変わってしまい、毎日

の体調・気持ちの維持が難しいようだ。

●新学期が始まってから、担任の先生から電話が

2回と課題のプリント配布が2回あるのみで、

それ以外は家庭に一任されてしまっている。

●休校・休園中の子供達の体力低下やメンタルヘ

ルスが心配です。市内を外出自粛のアナウンス

をする車が走っており、子供達はアナウンスが

聞こえる度、恐怖を感じ顔色が変わります。

市の姿勢・情報提供市の姿勢・情報提供市の姿勢・情報提供市の姿勢・情報提供

●市として取り組んでいることも、もっと発信し

てほしい。何もわからないことが一番不安にさ

せられる。

●パソコンがないので、ホームページを見ること

ができません。スマホ・パソコンのない人にも

情報が伝わるように考えてほしい。

その他の意見その他の意見その他の意見その他の意見

●感染者への差別を許さない姿勢を示すこと。緊

急事態宣言→緊急事態条項→治安維持法の流れ

がとても心配です。「国民一丸となって」の言

葉に慣れるのが怖い。

新型コロナ問題：寄せられたご意見新型コロナ問題：寄せられたご意見新型コロナ問題：寄せられたご意見新型コロナ問題：寄せられたご意見

４月末～５月１５日まで、「新型コロナ問題、

皆さんの意見をお聞かせください」と呼びかけ

たところ、１４９人の市民からご意見１４９人の市民からご意見１４９人の市民からご意見１４９人の市民からご意見を頂きま

した。ありがとうございました。頂いた意見を

もとに、向日市長と教育長に対し５月１１日と

２０日に要望書を提出し、申し

入れをしました。

主な結果と代表的なご意見の

要旨を紹介します（詳細はホー

ムページをご覧下さい）。

回答数１４９
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新型コロナ感染症対策新型コロナ感染症対策新型コロナ感染症対策新型コロナ感染症対策

向日市独自の緊急支援策を！向日市独自の緊急支援策を！向日市独自の緊急支援策を！向日市独自の緊急支援策を！

（１）新型コロナ感染症の第二波に備えよ（１）新型コロナ感染症の第二波に備えよ（１）新型コロナ感染症の第二波に備えよ（１）新型コロナ感染症の第二波に備えよ

①多くの市民が「感染への不安」を感じ、「PCR

検査の実施拡大」を求めています。向日市は

どうする考えか？

②感染対策物資（マスク・消毒薬等）を医療・

介護等従事者へ提供できるよう備蓄計画は？

③まもなく豪雨・台風災害の季節ですが、避難所

は三密になります。災害避難時の対策は？

（２）市民へもっと情報提供を（２）市民へもっと情報提供を（２）市民へもっと情報提供を（２）市民へもっと情報提供を

①新型コロナ感染の実態がわからないことが不

安を高めています。もっと情報の公開を！

①すべての市民が支援から漏れないよう、市民

に支援情報を届けること。

（３）向日市独自の追加の支援を（３）向日市独自の追加の支援を（３）向日市独自の追加の支援を（３）向日市独自の追加の支援を

①今こそ向日市は財政調整基金を活用し、国の

支援制度でカバーできない市民、事業者、生

活困窮者に向日市独自の支援策を！

②児童扶養手当受給対象の一人親へ追加支援を！

③妊婦への特別給付、および出産支援を！

活活活活 動動動動 報報報報 告告告告

杉谷伸夫杉谷伸夫杉谷伸夫杉谷伸夫のののの

生活保護ケースワーカー事件生活保護ケースワーカー事件生活保護ケースワーカー事件生活保護ケースワーカー事件

市民の信頼回復と再発防止を！市民の信頼回復と再発防止を！市民の信頼回復と再発防止を！市民の信頼回復と再発防止を！

昨年起きた、生活保護ケースワーカー（Ａさ

ん）が遺体遺棄に関与した事件は、３月２６日

に裁判の判決と、本市の検証委員会報告が出さ

れ、１つの区切りを迎えました。今後、向日市

の生活保護行政の改革に全力で取り組み、市民

の信頼を回復していかなければなりません。

（１）果たして処分内容は妥当だったのか？（１）果たして処分内容は妥当だったのか？（１）果たして処分内容は妥当だったのか？（１）果たして処分内容は妥当だったのか？

向日市はＡさんを懲戒解雇処分しました。一

方、最高責任者の市長、副市長の職務上の責任

は全く問われていません。あの事件をＡさん一

人の責任で終わらせてはなりません。

（２）再発防止にどう取り組む？（２）再発防止にどう取り組む？（２）再発防止にどう取り組む？（２）再発防止にどう取り組む？

３月２６日に出された事件の検証委員会報告

書は、向日市の組織的責任を厳しく指摘しまし

た。これから向日市が再発防止と信頼回復にど

う取り組むのか、市民は注目しています。

外部の専門家の力を借りて再発防止に取り組

む体制をつくることや、専門家による講演会や

シンポジウムを開くなど市民に開かれた取り組

みが必要です。今後どのように取り組むのか、

市長の考えを問います。

小中学校の休校問題小中学校の休校問題小中学校の休校問題小中学校の休校問題

子どもの心・体・学力にダメージ子どもの心・体・学力にダメージ子どもの心・体・学力にダメージ子どもの心・体・学力にダメージ

（１）臨時休校期間中の学校の役割臨時休校期間中の学校の役割臨時休校期間中の学校の役割臨時休校期間中の学校の役割について

３ケ月におよぶ長期の臨時休校の中で、家庭

に閉じ込められた子どもたちと保護者に対し、

学校にはもっと積極的な役割が求められていた

のではないか。学校・教育委員会にとっても突

然の休校要請等に振り回され、また初めての経

験で大変だったでしょうが、検証して頂きたい。

（２）感染不安による欠席感染不安による欠席感染不安による欠席感染不安による欠席の子に対し、柔軟な

対応・支援を行って頂きたい。

（３）オンライン授業への対応オンライン授業への対応オンライン授業への対応オンライン授業への対応が、向日市は大

変遅れていることがわかりました。今後にむけ

てオンライン授業の可能な学校環境整備と、す

べての家庭がＩＴ環境を整えることができる支

援が急がれます。今後の見通しを問います。

（４）休校期間中の学童保育の利用料休校期間中の学童保育の利用料休校期間中の学童保育の利用料休校期間中の学童保育の利用料（協力金）

は１ケ月のうち１日でも利用すれば一切返金さ

れません。しかし、行政の側から利用制限した

のですから、その期間の利用料は返金すべきで

はないですか？

一般質問の予定一般質問の予定一般質問の予定一般質問の予定

★杉谷伸夫の一般質問は６月５日（金）午後４

時頃からの見込みです（Youtubeで生放映、

および録画もその日の夜には視聴可能）。

ＪＲ向日町駅周辺地区のまちづくりに関するＪＲ向日町駅周辺地区のまちづくりに関するＪＲ向日町駅周辺地区のまちづくりに関するＪＲ向日町駅周辺地区のまちづくりに関する

都市計画原案説明会（向日市主催）都市計画原案説明会（向日市主催）都市計画原案説明会（向日市主催）都市計画原案説明会（向日市主催）

6/22,23,27 午後7:00～8:30 市民体育館

6/28 午前10:00～11:30、午後2:00～3:30

向日市役所本館３階大会議室

※参加希望者は、都市計画課まで事前連絡要
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校へ行ったが、校庭の正面に奉安殿があり、その

中には天皇・皇后の写真が入っていて、毎朝敬礼

させられた。天皇を現人神（あらひとがみ）として崇

めさせられたあの時代は、二度と来てほしくない。

でも天皇を昔のように復興させたいと願ってい

る一派＝「日本会議」の人々は、天皇を元首にし

たいと思っているようだ。安倍首相もその一人で

あることは間違いない。 このコロナウイルスに

対して、人命にも経済にも後手後手に回りリード

できなかった首相に、 そんなことはもってのほ

かである。

このコロナウイルスは夏には落ち着くらしい

が、また寒さとともにぶり返すらしい。それまで

にワクチンができないと今以上に大変なことにな

ると思う。リーマンショック以上の大氷河期が来

ると言われているのに、来年オリンピックなどで

きるのだろうか。2013年、福島の大事故に対して

アンダーコントロールなどと口にした安倍首相に

ツケが回ってきたのだ。まだ更に3000億円の金が

いると言われるオリンピックは無理だと言うべき

ではないか。早く決断をしてほしいものだ。

このコロナウイルスから立ち上がった時、どん

な時代が来るのか。弱肉強食の新自由主義を終わ

りにして、貧富の差が少ない平和な世の中を望み

たいものだが･･･。 （５月２３日）

感染ピークは、宣言のはるか前
「緊急事態宣言で感染拡大を抑えること

ができた」と言われていますが、政府の専、政府の専、政府の専、政府の専

門家会議が発表したデータでは、感染者の門家会議が発表したデータでは、感染者の門家会議が発表したデータでは、感染者の門家会議が発表したデータでは、感染者の

ピークは宣言の約１０日前であり、以降新ピークは宣言の約１０日前であり、以降新ピークは宣言の約１０日前であり、以降新ピークは宣言の約１０日前であり、以降新

規感染者は減り続けている規感染者は減り続けている規感染者は減り続けている規感染者は減り続けていることがわかりま

す。検査で陽性確認された人数のピークは

４月１２日ですが、その人達が実際に感染

した時期はそれより約２週間前だったので

す。緊急事態宣言で休業・外出自粛し「８

割の接触削減」をしたから激減したのでは

なかったということです。

コロナウイルスコロナウイルスコロナウイルスコロナウイルスでででで

オリンピックオリンピックオリンピックオリンピックはははは中止中止中止中止にににに

安野 洋子安野 洋子安野 洋子安野 洋子

コロナウイルスで家に閉じこもらなければなら

ないこの頃、何か似たものを感じた昔が蘇ってき

た。「欲しがりません、勝つまでは」という言葉

が思い出される。「緊急事態法案」ではなく、そ

れは「大本営発表」であったが。

いろいろ命令された中でも、電燈の周りを布で

囲み、灯りが外に漏れないようにと厳重に命令さ

れた。家の前には竹槍と水桶を置き、爆弾を落と

された時は水で消火するにしても、竹槍で敵兵を

突っつけというのか。子ども心にも幼稚な気がし

たものだ。

向陽小学校は兵隊に接収されたので、勉強する

ための手作りの机をもち、西向日地区の２年生は

鶏冠井の北真経寺に行った。行き帰りの田んぼ道

で、低空飛行のＢ２９に慌てふためいて、道端に

身を伏せたこともあった。１年生だけが向陽小学

緊急事態宣言は必要だったのか？
真実の徹底究明を！真実の徹底究明を！真実の徹底究明を！真実の徹底究明を！

では感染者減少の要因はいったい何だったのでし

ょうか？感染爆発していた欧米からの入国禁止を３

月下旬に実施したこと、との見方が有力です。

「緊急事態宣言」で国民は莫大な被害を受けまし

た。国民生活と日本経済に戦後最大の打撃を与えた

緊急事態宣言による休業・自粛は本当に必要だった

のか？感染抑制の真の原因を明らかにしなければな

りませんが、何と政府は専門家会議の議事録を作っ

ていないというのです。国民をバカにするな！

推定新規感染者数 感染のピーク

実効再生産数

4月上旬には１

を下回っている

１

２

４

３

600

400

200

緊急事態宣言

4月7日

3月27日

実効再生産数

2/8
2/18 2/28 3/9 3/19 3/29 4/8 4/18

人

(１未満なら収束する)
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１


